



perkumpulan jamaah yasin tahlil yang didalamnya diikuti para ibu dan para remaja. Dan juga beliau sebagai guru mengaji yang mana muridnya mulai dari anak-anak sampai tingkat remaja. Pengalaman ini membuat beliau mudah dalam memahami pribadi orang-orang.

Menurut beberapa orang yang dekat dengannya baik di rumah maupun di lingkungan organisasinya, beliau dikenal sebagai seorang yang selalu peduli dengan segala yang terjadi di sekitarnya, dia juga orang yang bisa menjaga rahasia. Oleh karena itu tak heran jika banyak orang-orang yang meminta bantuannya apabila menghadapi masalah. Dalam menyelesaikan masalah jika beliau kesulitan beliau berusaha meminta bantuan pada ayahnya tersebut.

Adapun upaya BP yang digunakan untuk membantu para kliennya yang mempunyai masalah dan tidak sanggup menyelesaikan sendiri, mbak Ira menggunakan pemberian nasehat keagamaan dengan tujuan pemberian penjiwaan ajaran agama dalam pribadi kliennya, juga membangkitkan iman dan takwa mereka, sehingga dengan kesadaran dan kemauannya sendiri akan mampu mengatasi kesulitan yang dialami. Kesadaran dan kemampuannya ini dibangkitkan melalui pendekatan dan metode tepat yaitu bercorak psikologis.

Menurut beberapa orang yang dekat dengannya baik di rumah maupun di tempat kerjanya, beliau dikenal sebagai orang yang selalu peduli dengan segala hal yang terjadi di sekitarnya, dia juga orang yang bisa menjaga rahasia. Oleh karena



bidan. Ida merupakan anak pertama dan ia mempunyai adik perempuan yang duduk di bangku SMP. Keluarga Ida cukup bahagia hal itu disebabkan adanya keterbukaan. Secara materi kebutuhan Ida dan adiknya terpenuhi dengan baik. Sedangkan sosialisasi antara keluarga ini di lingkungan juga cukup baik.

Akhir-akhir ini ibunya melihat ada perubahan pada diri Ida. Perubahan itu terjadi semenjak di sekolahnya ada lomba cerdas cermat. Pada hari itu Ida pulang lebih awal sendirian dan bergegas masuk ke kamarnya. Sejak itulah Ida lebih suka menyendiri tidak seperti biasanya, dia berkumpul dan makan bersama keluarga dan Ida lebih banyak diam, ketika ditanya dia menjawab singkat saja. Biasanya kita kerja sama dalam urusan membersihkan rumah dan mau jika saya mintai tolong. Sekarang Ida lebih banyak mengatakan malas, capek dan suruh saja orang lain, khan ada Eva. (Wawancara dengan ibunya 20 Agustus 1998)

Adiknya juga mengatakan bahwa “mbak Ida sekarang nggak peduli lagi dengan saya. Dulu dia bantu saya belajar sekarang tidak pernah lagi. Saya sering di marahi gara-garanya masalah sepele yang kadang saya juga ndak tahu”. (Wawancara dengan adiknya 17 Agustus 1998)

Beberapa teman dekatnya mengatakan “akhir-akhir ini Ida memang berubah. Sikapnya terlihat lain seenaknya sendiri tanpa memperdulikan orang lain di dekatnya, jika diingatkan dia malah bilang, “itu urusanku”. Dan dia lebih sering bercerita tentang Eva yang ditolong keluarganya, dan sekarang dia mencoba menarik perhatian keluarganya, dia juga mengatakan Eva mencoba untuk



yang sulit, mereka juga sering memuji kepandaian Eva di depan Ida, hal itu semakin membuat Ida membencinya dan menganggap Eva hanya mencari muka dan sombong dengan kepandaiannya mencoba mencari teman yang banyak seperti dirinya.

Didalam lingkungan keluarganya semenjak kejadian itu ia jarang sekali bertegur sapa dengan Eva bahkan mengacuhkannya. Pernah suatu ketika Eva mengajak bicara tentang suatu hal, namun Ida tidak menjawab malahan dengan pandangan sinis Ida meninggalkan Eva. (Wawancara dengan Eva 29 Agustus 1998)

Peristiwa lain terjadi ketika saat makan bersama keluarganya. Ayah Ida menyarankan agar ia belajar bersama Eva apabila ada kesulitan agar meminta tolong Eva untuk memecahkan pelajaran yang dianggap sulit. Ibunya juga menasehati agar mencontoh keberhasilan Eva. Hal itu tentu saja semakin menambah kebencian Ida. Semua orang telah berpindah lebih memperhatikan Eva dari pada dirinya. Sebenarnya hanya dialah yang berhak untuk mendapatkan perhatian itu dari pada Eva yang hanya orang lain dalam keluarganya. (Wawancara dengan klien 1 September 1998)

Perasaan tertekan yang dialami Ida membuatnya banyak berfikir bagaimana ia bisa seperti dulu lagi. Ida bisa merasakan senang dengan semuanya bukannya malah membandingkan dirinya dengan Eva.



umumnya. Melihat masalah yang dialami klien ini maka konselor dalam hal ini mbak Dewi, berupaya untuk menyelesaikan masalahnya adapun upaya BP yang dilakukan untuk mengatasi hal tersebut adalah menggunakan BPA dengan pendekatan RET, artinya pemberian nasehat keagamaan oleh konselor yaitu mbak Dewi kepada Ida sebagai klien, hal tersebut bertujuan pemberian penjiwaan terhadap ajaran agama di dalam pribadi klien, juga membangkitkan keimanan dan ketaqwaannya, sehingga dengan kesadarannya yang dibangkitkan melalui pendekatan konseling rasional emotif akan mampu mengatasi masalah yang dihadapi. Artinya diharapkan nantinya mempunyai kesadaran bahwa perasaan irihati itu keliru, sehingga dari sini akan mempunyai kemampuan untuk mengubah pandangan tersebut sehingga ia dapat berfikir yang benar.

Berdasarkan hal tersebut diatas maka langkah-langkah yang diambil konselor setelah mengetahui permasalahan kliennya adalah sebagai berikut :

Konselor berusaha menjelaskan kepada klien bahwa pikiran dan anggapan-anggapan klien itulah yang sebenarnya menjadi masalah klien. Perasaan klien yang beranggapan bahwa seseorang yang berhasil dengan latar belakang ditolong oleh keliarganya dan berprestasi lebih baik dari dirinya merupakan musuhnya, yang akan merampas segala perhatian orang tuanya dan kebahagiaan lain dimana selama ini ia rasakan sebelumnya.

Pada dasarnya permasalahan yang dihadapi klien sebenarnya bersumber dari pikiran klien sendiri tidak logis dalam menghadapi keberhasilan saudara misannya,

sehingga menimbulkan sikap kedengkian yang jika hal itu berlangsung lama akan memecahkan rasa persaudaraan. ⇒

Konselor juga memberikan pengertian bahwa menjadi pribadi bukanlah suatu proses yang otomatis, dengan begitu semua orang mempunyai hasrat untuk menjadikan sesuatu dengan kemampuannya, manusia berjuang untuk aktualisasi diri, semua manusia mempunyai dorongan untuk menjadi suatu pribadi yang sempurna, akan tetapi perlu disadari bahwa sesungguhnya kemampuan manusia itu terbatas dan sesungguhnya tidak ada satupun manusia yang mampu memenuhi kebutuhannya secara keseluruhan, untuk itu klien seharusnya mau menyadari hal itu. Pikiran seperti itu sebenarnya bersumber dari diri klien yang tidak logis, tidak rasional dan tidak dapat diterima oleh akal sehat dalam menghadapi permasalahan.

Jadi sebenarnya pikiran atau anggapan klien bahwa saudaranya tidak pantas mendapat prestasi yang lebih bagus dari padanya hanyalah berdasarkan pada persangkaan atau berprasangka yang belum tentu benar adanya yang menyebabkan anggapan klien mengikuti prasangka yang keliru. Sehingga dari sini klien merasa keberhasilan dan banyaknya pujian terhadap saudaranya akan merampas kebahagiaan yang dimilikinya selama ini.

Konselor juga menyarankan agar klien jangan terlalu berprasangka buruk dengan nasihat orang tuanya. Kemudian melakukan tindakan yang merugikan diri sendiri dan orang lain dengan memiliki perasaan dengki atas keberhasilan orang















